



## Assemblée générale d'EIT.swiss du 13 juin 2020 – procès-verbal des décisions

En raison de la situation extraordinaire (COVID-19), l'Assemblée générale d'EIT.swiss du 13 juin 2020 n'a pas eu lieu dans le cadre habituel.

Sur la base de l'art. 6b de l'ordonnance 2 sur les mesures destinées à lutter contre le coronavirus (Ordonnance 2 COVID-19) du 13 mars 2020, les décisions relatives aux affaires statutaires sont prises par voie électronique. Les membres actifs ont été invités le 11 mai 2020 à voter jusqu'au 29 mai 2020 avec le formulaire Web disponible seulement pour eux. A cette date, 192 membres actifs au total ont fait usage de cette possibilité.

Résultats :

- Le procès-verbal de l'Assemblée générale du 22 juin 2019 a été approuvé par 190 voix pour, 0 voix contre et 2 abstentions.
- Le rapport annuel 2019 a été approuvé par 189 voix pour, 0 voix contre et 3 abstentions.

Ce procès-verbal des décisions sera soumis au Comité pour information lors de sa séance du 11 juin 2020 et sera publié par la suite.

Pour le procès-verbal des décisions  
2 juin 2020, Laura Kopp, Relations publiques